

Mein Bad

Vertriebsleitung intern neu besetzt

Freitag, 13.01.2023



Foto: Der Kreis/Mein Bad

Bei der Leonberger Gemeinschaft für Bad-, Heizungs-, und Klimaspezialisten Mein Bad gibt es Inhouse eine personelle Veränderung: Seit 1. Januar 2023 ist Maik Piehl (Foto) neuer Vertriebsleiter für Mein Bad. Der ausgewiesene Branchenkenner war am 1. September vergangenen Jahres als Regionalleiter Nord in das Vertriebsteam der Verbundgruppe hinzugestoßen. Diese Aufgabe soll er auch weiterhin wahrnehmen.

Der gelernte Handwerker und Groß- und Außenhandelskaufmann bringt für die neue Position hervorragende Kenntnisse der SHK-Branche mit, in der er seit 32 Jahren beheimatet ist. So war Piehl unter anderem fast zehn Jahre für die Regionalleitung der Verbundgruppe interdomus Haustechnik in Norddeutschland erfolgreich zuständig.

„Ich freue mich, dass sich Maik Piehl so gut in die neuen Aufgaben ein- gearbeitet hat, so dass er nun auch

mit größerer Verantwortung als Vertriebsleiter unseren nachhaltigen Aufschwung unterstützen kann. Wir setzen ganz klar auf Kontinuität in unserem Team“, so Mein BAD Geschäftsführer Uwe Weitershagen.

Vertriebsleitung intern neu besetzt

Links

- [Mein Bad](#)